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2024年世界大学生五人制足球锦标赛在上海工程技术大学隆重开幕
足下风采袁青扬上海遥 第 18届世界
大学生五人制足球锦标赛 6月 9日
在上海工程技术大学体育馆隆重开
幕遥
上海市副市长解冬袁 国际大体联执
委尧赛事监督委员会主席萨米窑阿尔
方斯窑加拉贝迪安袁国际大体联美洲
大学生体育协会主席尧 国际大体联
五人制足球技术委员会主席阿利
姆窑拉希德窑马鲁夫窑内托袁中国学体
联主席兼秘书长尧 组委会副主席刘
立新袁 上海市人民政府副秘书长王
平袁上海市教卫工作党委书记沈炜袁
上海市教育委员会主任周亚明袁上
海市体育局局长徐彬袁 上海市松江
区委副书记尧区长王靖袁上海市大学
生体育协会会长薛明扬袁 上海体育
大学校长毛丽娟袁 上海工程技术大
学党委书记李江袁 上海工程技术大
学党委副书记尧 校长俞涛等出席开
幕式袁国际大体联尧中国学体联尧中
国足协尧上海市尧松江区及各兄弟高
校有关领导袁来自 16个国家和地区
21支球队的代表团成员尧 技术官
员尧新闻媒体朋友尧赞助商代表尧学
生代表尧企业代表等参加开幕式遥开
幕式由赛事组委会主席尧 上海工程
技术大学党委副书记尧 校长俞涛主

持遥
开幕式伊始袁 参赛国家和地区的运
动员代表入场遥 伴随着雄壮的中华
人民共和国国歌袁 五星红旗在赛场
冉冉升起遥
上海市副市长解冬宣布 2024 年世

界大学生五人制足球锦标赛开幕遥
国际大体联执委尧 赛事监督委员会
主席萨米窑阿尔方斯窑加拉贝迪安代
表国际大学生体育联合会袁 诚挚欢
迎各位嘉宾参加上海 2024 年世界
大学生五人制足球锦标赛袁 衷心感

谢组委会袁共同努力尧密切配合袁确
保赛事终于在魅力上海隆重举行遥
本届锦标赛提供了一个独特的平
台袁 他期望每一位参赛者在比赛中
表现出良好的体育精神袁诚实尧正直
和相互尊重袁 充分展示国际大学生

体育联合会的理念袁尽情享受比赛浴
中国学体联主席兼秘书长刘立新致
欢迎辞遥他表示袁在教育部和上海市
的坚强领导下袁 中国学生体育联合
会与上海工程技术大学袁 秉承 野简
约尧安全尧精彩冶的办赛理念袁同心协
力袁 努力把世界大学生五人制足球
锦标赛办成一届野青春的盛会尧团结
的盛会尧友谊的盛会冶遥他希望袁以本
次赛事为契机袁 大力弘扬 野上海精
神冶和国际大体联宗旨袁以体育促进
团结袁以交流互鉴巩固友谊袁以青春
活力推动世界和平与发展遥
国际大体联会旗升旗仪式之后袁裁
判员尧运动员代表进行宣誓遥
上海各高校的大学生为开幕式带来
了精彩的文艺表演遥 叶追寻曳叶逐光曳
叶圆梦曳三个篇章袁彰显古今文化传
承袁呈现中西文明互鉴袁体现了世界
大学生五人制足球锦标赛包容并
蓄尧开放融合的属性袁也呈现了大学
生追逐梦想的朝气与活力遥
作为 2024年国内唯一的世界大学
生锦标赛事袁 为期 7天的 51场比
赛袁将通过电视尧网络等渠道为全国
和全球观众展示世界大学生足球运
动员的风采遥 渊学生冤

6 月 9日上午袁2024 年世界大
学生五人制足球锦标赛组委会举行
赛前新闻发布会遥
国际大体联渊FISU冤执委尧赛事

监督委员会主席萨米窑阿尔方斯窑加
拉贝迪安袁 国际大体联美洲大学生
体育协会主席尧 国际大体联五人制
足球技术委员会主席阿利姆窑拉希
德窑马鲁夫窑内托袁 组委会副主席兼
秘书长袁 上海工程技术大学党委副
书记尧副校长朱晓青出席发布会遥会
议由组委会副秘书长兼新闻宣传部
部长徐阳主持遥
萨米窑阿尔方斯窑加拉贝迪安代

表 FISU致辞袁 他向上海工程技术
大学和中国学生体育总会承办这项
逾期 3年的精彩赛事表示衷心的感
谢袁 向所有一直关心和支持世界大
学生体育发展的人们表示衷心感
谢遥 他表示袁FISU始终致力于为世
界各地的学生创造体育竞赛机会袁
很高兴看到 FISU世界大学生足球
锦标赛将在神奇的城市中国上海举
行遥除比赛外袁大会还将举办丰富多

彩的文化活动袁 让参赛者亲身体验
当地文化袁 促进相互了解和文化交
流遥 他希望所有的运动员都展示出
精湛的技艺袁秉承体育精神袁坚持公
平竞争袁在比赛中取得好成绩袁同时
享受他们在上海的美妙旅程遥

朱晓青在发布会上介绍了赛事
承办方上海工程技术大学的总体情
况及学校在大学生五人制足球赛事
上取得的优异成绩袁对赛程安排尧赛
事前期的准备情况进行了通报遥 同
时提出袁要体育搭台袁文化助兴袁将
此次赛事作为向世界推介中华传统
文化的重要窗口遥 组委会特别推出
文化体验日主题活动袁 希望世界各
地的大学生运动员在比赛之余袁感
受华夏文明的非凡魅力遥她表示袁此
次备赛工作系统性尧综合性强袁涉及
体育尧文化尧教育尧宣传等多个领域袁
是一次全方位尧 多层次的国际交流
与合作的实践袁主要有四个特点院一
是学校与政府紧密合作遥 此次筹备
工作的顺利进行袁 得益于上海工程
技术大学与市政府尧 市教委以及相

关部门的紧密合作遥 这种合作体现
在资源共享尧 信息互通和协调联动
上袁确保了筹备工作的高效率和高标
准曰二是体育活动与人才培养紧密结
合遥本次赛事的筹备不仅仅是为了举
办一次成功的体育活动袁更是作为人
才培养的重要平台遥通过赛事的筹备
和执行袁大量学生和青年志愿者参与
其中袁 他们在实践中学习和成长袁更
好地培养了组织沟通尧 团结协作尧应
对挑战的能力袁激发他们不断超越自
我尧勇攀高峰的青春力量曰三是赛事
宣传与文化交流有机融合遥在筹备过
程中袁组委会注重将赛事宣传与文化
交流有机结合起来遥通过赛事的宣传
推广袁 不仅提升了赛事的知名度和
影响力袁也传播了中国文化袁增强了
国际社会对中国文化的认识和理
解曰 四是社会责任与社会价值高度
统一遥 在赛事的筹备中袁坚持野简约尧
安全和可持续发展冶的理念袁确保赛
事的筹备与社会的整体利益相协
调遥 组委会致力于确保赛事的包容
性袁注重环境保护袁强调体育精神和
公平竞争袁 确保每位运动员都能在
公平的环境下展现自己的实力遥
发布会上袁新华社尧新民晚报和

上海电视台等媒体记者就赛事相关
问题尧球队准备工作尧文化推介等问
题提问袁国际大体联渊FISU冤执委尧赛
事监督委员会主席萨米窑阿尔方斯窑
加拉贝迪安袁组委会执行副秘书长兼
竞赛活动部部长张建新袁球员代表中
国男队队员王庆尧葡萄牙女队队员卡
罗琳娜袁逐一进行回答遥 渊宣传冤

6 月 7 日袁 国际大体联与
2024 年世界大学生五人制足球
锦标赛组委会召开第一次见面
会遥 赛事组委会主席俞涛校长出
席会议并致欢迎辞袁 赛事组委会
副主席兼秘书长朱晓青副书记尧
副校长介绍赛事筹备工作情况遥
国际大体联 CISCA 主席 Sami
Alphonse Garabetian尧美洲大学生
体育联合会主席 Alim Rachid
Maluf Neto等官员代表出席遥 中
国学体联对外联络部主任闫玥彤
主持会议遥

俞涛校长代表学校对大家的
到来表示热烈欢迎袁 对国际大体

联和中国学体联在赛事筹备过程
中给予的支持和指导表示衷心感
谢遥 俞涛校长表示学校高度珍视
此次办赛机会袁 并已做好了各项
准备袁 有信心举办一届成功尧精
彩尧难忘的赛事遥

朱晓青副书记尧 副校长向与
会成员介绍了参赛基本情况尧赛
事筹备工作开展情况以及赛事重
点工作遥

国际大体联 CISCA主席 Sa鄄
mi先生对我校积极尧高效地筹备
工作表示高度赞赏遥 与会国际大
体联官员与我校组委会成员进行
了交流和互动遥 渊宣办冤

2024年世界大学生五人制足球锦标赛组委会举行赛前新闻发布会 国际大体联与 2024 年世界大学生
五人制足球锦标赛组委会举行见面会
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学校召开警示教育大会

党纪学习教育

根据市党纪学习教育专班
和市教卫工作党委最新工作提
示要求袁6月 4日袁学校在松江校
区行政楼 B301召开警示教育大
会遥 全体校领导尧全体中层干部尧
巡视组成员参加会议遥 会议由校
党委书记李江主持遥

校党委书记李江指出袁正在
全党开展的党纪学习教育是今
年党建工作的重点任务袁要加强
警示教育袁抓好以案促学尧以案

说纪袁让心存敬畏尧手握戒尺真正成
为日常自觉遥他提出三点要求院一是
认识上再提升袁 推动党纪学习教育
入脑入心走深走实遥 二是措施上再
强化袁不断深化以案促改尧以案促治
形成常态长效遥三是责任上再压实袁
主动担当作为尧勇于攻坚克难遥他强
调各位领导干部要用更高更严的标
准要求自己袁 让党规党纪成为刚性
约束袁 在实践工作中不断磨砺党性
心性袁 切实把党纪学习教育要求贯

彻到本职工作中去袁 切实做到守纪
律尧讲规矩尧听指挥袁为推动学校高
质量发展凝聚强大动力遥

校党委副书记尧 纪委书记孟星
通报本单位本领域违纪典型案例和
纪律审查工作情况并进行剖析遥 校
领导门妍萍传达学习了习近平总书
记关于全面加强党的纪律建设的重
要论述遥
会上袁 全体校领导及中层干部

集中观看了警示教育片遥 渊苏莹冤

6月 6日上午袁 学校举办党纪
学习教育领导干部读书班 渊第四
期冤遥 校党委书记李江主持学习袁校
领导班子成员参加学习遥 校党委副
书记尧副校长朱晓青袁副校长王岩
松分别就廉洁纪律和群众纪律进
行领学遥

党委副书记尧 副校长朱晓青以
叶严守廉洁纪律 永葆清廉本色曳为
题进行了领学遥 从叶条例曳修订的现
实意义尧何为野廉洁纪律冶尧为何要高
度重视野廉洁纪律冶尧新修订叶条例曳
之野廉洁纪律冶四个方面进行了重点
阐释遥 从马克思主义经典作家强调
廉洁纪律建设尧中国传统廉政文化尧
百年来中国共产党廉洁纪律建设尧
百年党风廉政建设的经验与启示四
个维度诠释了深刻认识和把握严明
党的廉洁纪律的重大意义遥 并对新
修订的叶中国共产党纪律处分条例曳

中 28条违反廉洁纪律行为的处
分规定进行了逐条解读遥

副校长王岩松以 叶从党史中
学习党的群众纪律曳 为题进行了
领学遥 从群众纪律内涵与理论依
据尧群众纪律建设的历史经验尧关
于党的群众纪律的论述三个方面
进行了重点分析遥 从新民主主义
革命时期尧 社会主义革命和建设
时期尧 改革开放和社会主义现代
化建设新时期尧 中国特色社会主
义新时代四个历史时期对群众纪
律建设的历史进行了梳理讲解遥
并对新修订叶条例曳中 8条违反群
众纪律行为的处分规定进行了逐
条解读遥

校领导班子成员围绕廉洁
纪律和群众纪律分别进行了交
流讨论遥

渊王雁冤

学校举办党纪学习教育
领导干部读书班渊第四期冤

6月 7日袁 校党委在行政楼
406会议室召开巡察领导小组会
议袁校党委书记尧巡察工作领导小
组组长李江袁 校党委副书记尧校
长尧 巡察工作领导小组副组长俞
涛出席会议遥 校党委巡察工作领
导小组成员尧校领导门妍萍同志袁
巡视组成员尧人事处处长张宇清尧
资实处处长张志刚尧 第六轮专项
巡察被巡察单位机械与汽车工程
学院党委书记虞蓉尧 材料科学与
工程学院党委书记张朝民参加会
议遥会议由校党委副书记尧纪委书
记尧 巡察工作领导小组副组长孟
星主持遥
会议听取并审议了第六轮被

巡察党组织关于巡察整改进展情
况的报告遥
会议认为袁 第六轮专项巡察

是学校巡察工作的一项创新探

索袁 被巡察单位和学校职能部门
互相联动尧同题共答袁查找问题更
聚焦尧整改目标更明确尧整改措施
更落地袁 较好地完成了巡察集中
整改任务袁取得了较明显的成效遥

会议强调袁要提高站位袁充分
重视巡察整改工作袁 促进学校各
学院发展曰要强化主体责任袁举一
反三袁围绕野三特冶袁结合学校野十
四五冶建设任务尧当前发展改革等
实际工作持续整改遥 要把压力变
为动力袁推动学院班子履行野四责
协同冶曰要强化成果运用袁持续放
大巡察整改效应袁促进学校发展遥
要认真回顾总结前六轮巡察的共
性问题袁 持续推动巡察整改成果
最大程度转化为治理效能袁 切实
将党的政治优势和组织优势转化
为学校高质量发展优势遥

渊苏莹冤

6月 7日袁校党委书记李江尧校
领导门妍萍调研学校档案工作遥 党
委统战部部长尧党委办公室主任高
锡文袁档案馆馆长周细应袁党委宣
传部尧发展规划处相关负责人参加
调研遥

调研会上袁 校党委书记李江指
出袁 校史馆建设是学校文化建设的
重要组成部分袁必须切实提高站位袁
摆在全局高度袁 充分认识其重要意
义遥他要求相关部门紧密结合实际袁
彰显学校特色袁 拿出切实可行的项
目建设方案曰要明确责任分工袁强化
协同联动袁 确保校史馆按期高质量

投入使用遥
校领导门妍萍要求袁 校史馆工

作队伍要配好袁 确保各项工作有序
进行曰工作机制要建好袁确保工作的
规范化和高效化曰工作步骤要定好袁
确保项目建设的顺利进行遥

档案馆馆长周细应汇报了档
案馆主要工作尧档案工作及高质量
档案建设的未来展望遥 详细介绍了
校史馆建设的意义尧定位尧建设目
标以及校史馆调研结果袁提出了建
议方案遥 与会职能部门相关负责人
分别就校史馆的宣传推广尧发展规
划尧组织协调等交流了意见并提出

建议遥
校领导一行还实地调研了学

校历史上的院校评估展袁回顾了学
校的发展历程和辉煌成就遥 参观了
综合档案室尧学生档案室袁深入了
解学校档案工作的管理现状和难
点问题遥

此次调研为校史馆建设明确
了方向袁也为学校档案工作的进一
步发展奠定了坚实基础遥 相关部门
将进一步加强沟通与协作袁共同推
动学校档案工作和校史馆建设的
深入发展遥

渊档案馆冤

学校召开巡察领导小组会议
校领导调研档案工作
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日前袁上海松江经济技术开
发区产教联合体成立大会在我校
举办遥
上海市教育委员会孙真荣

副主任高度肯定了上海松江经
济技术开发区产教联合体成立
落地的意义袁他指出袁成立市域
产教联合体积极落实了教育部
按照野一体两翼冶的框架对新时
代中国特色职业教育体系建设
做出的全新部署遥 市域产教联合
体是职业教育产与教在更高层
次尧 更大范围上的融合和贯通袁
市域产教联合体建设对推动职
业教育与区域经济社会互嵌互
融尧共生协调发展袁提高职业教
育人才培养的深度尧参与主体的
广度以及服务长三角区域发展
的力度具有重大意义遥
校长俞涛代表上海工程技术

大学全体教职员工欢迎各位嘉宾
的到来袁他表示袁作为联合体的高

校牵头方袁 上海工程技术大学将做
好三方面工作院 首先是做好凝聚工
作袁凝集各高校尧职业学校尧科研院

所的力量曰 其次是做好搭建桥梁工
作袁积极与政府尧企业做好沟通曰最
后是做好发展改革工作袁 在市教委

的指导下袁 做好深化职业教育改革
的文章袁 回答好职业本科与应用型
本科的区别与特色袁 服务好行业企

业袁 为将松江经济技术开发区产
教联合体建成国家级市域产教联
合体而努力遥

上海市教育委员会副主任
孙真荣尧 上海市松江区副区长
陈容尧 上海工程技术大学党委
副书记尧 校长俞涛共同为上海
松江经济技术开发区产教联合
体揭牌并发布上海松江经济技
术开发区产教联合体标识 野世
界的眼冶遥

上海松江经济技术开发区产
教联合体将坚持以教促产尧 以产
助教袁深化产教融合尧产学合作袁
充分发挥政府统筹尧产业聚合尧企
业牵引尧学校主体作用袁全面构建
政尧园尧行尧企尧校五方融合交互合
作模式袁形成共融尧共享尧共生尧共
赢的互利生态圈袁 发挥引领示范
作用袁 推动区域经济社会高质量
发展新格局的构建遥

渊高职冤

6 月 1 日袁上海申通地铁集
团有限公司城市轨道交通现代
产业学院第二次理事会在现代
交通工程中心 8A509 召开遥 校
党委副书记尧校长俞涛袁上海申
通地铁集团有限公司党委书
记尧董事长毕湘利袁副总裁张凌
翔袁副校长夏春明袁学校及申通
地铁相关职能部门负责人及城
市轨道交通学院党政负责人出
席会议遥
俞涛校长对申通地铁集团

长期以来对学校的各项支持表
示感谢袁他表示城市轨道交通现
代产业学院未来工作开展要敢
想敢做袁要想深做深尧想实做实尧
想远做远遥 一是袁校企双方要深
入思考如何整合科研资源袁攻坚
行业难题袁 以企业的需求为指
南袁 吸引挖掘培养高端人才袁确
保校企合作进一步深度融合遥 二
是袁从招生源头做起袁筛选出对
轨道交通行业怀揣热爱和追求

的高质量学生进入申通集团袁实现
人才培养的精准对接遥 借助明年轨
道学院建院 20周年契机袁 打造校
企合作的产教融合典范遥 这不仅是
城市轨道交通发展非常重要的宣
传袁更是学校产教融合办学成果非
常重要的宣传遥 三是袁要具备前瞻
性视野袁提前思考和布局未来可能
面临的挑战和机遇袁建议定期发布
技术管理方面的需求袁采用野揭榜
挂帅冶 的方式碰撞更多思想火花袁
为现代产业学院的长远发展打下
坚实基础遥

毕湘利董事长强调了校企合
作在人才培养中的关键作用遥 他指
出袁上海工程技术大学作为申通集
团的重要合作伙伴袁成功培养了大
量轨道交通专业人才遥 当前企业面
临着新的挑战袁企业不仅需要细分
领域的专业人才袁 更需要综合型尧
复合型尧跨学科的高质量人才遥 校
企双方要进一步深化合作袁围绕轨
道交通的实际需求袁共同培养具备

深厚专业知识尧跨学科思维和研
究能力的人才遥 他强调袁人才培
养不仅是学校的责任袁也需要企
业的深度参与袁为师生提供实地
学习和实践的机会袁从而培养出
更多适应行业需求的跨专业复
合型人才遥

夏春明副校长与张凌翔副总
裁代表校企双方签订了产学研战
略合作框架协议遥 会上审议通过
了上海申通地铁集团有限公司城
市轨道交通现代产业学院的挂职
名单遥本次理事会的召开袁为校企
双方进一步深化合作尧 推动城市
轨道交通行业创新发展奠定了坚
实基础遥 相信在双方的共同努力
下袁 城市轨道交通现代产业学院
必将取得更加耀眼的成绩遥

会前袁 毕湘利董事长一行在
校长俞涛的陪同下参观了模拟列
车运行控制系统沙盘和交通中国
党性教育阵地遥

渊轨道冤

6 月 3 日袁 纺织服装学院
2024 届毕业设计作品发布会在
上海静安 800秀精彩开演遥 本次
发布会展示了服装与服饰设计
专业 120余套优秀作品袁参加演
出的模特全部来自学院表演专
业的学生袁全方位展示了服装与
服饰设计专业尧表演专业的教学
成果遥

校长俞涛出席发布会并致
辞遥上海市文创办副主任刘波英袁
上海设计之都促进中心主任张
展袁中华艺术宫渊上海美术馆冤党
委书记尧执行馆长王一川等嘉宾曰
高本贯通项目合作院校上海电影
艺术职业学院副校长是科圣尧纺
织服装学院产学合作企业的代
表尧 行业协会和其他兄弟院校的
领导以及校外兼职导师莅临发布
会袁并给予高度评价遥

本次毕业设计发布会分为两
个部分遥 第一部分展示了服装与服
饰设计专业本科毕业设计作品袁主
题为 野时空迷宫袁Time-
Space Labyrinth冶袁 为观众
们展现了一场穿梭于过去
与未来袁 现实与幻想的时
尚之旅遥 第二部分展示了
服装与服饰设计 渊中法合
作项目冤 的本科毕业设计
作品袁 中法合作项目毕业
设计以野科幻的绿色本真袁
The Green Reality of Sci
ence Fiction冶为主题袁分别
从野科技绿色生态冶野科幻
即真实冶野纯粹真实世界冶
三个维度展开思考袁探讨
科技尧生态尧环境尧社会的
关联遥

两个设计主题虽然
切入点相异袁但在设计思
想方面不谋而合遥同学们
运用四年所学袁将历史与
未来尧传统与创新尧艺术
与科技尧真实与虚幻巧妙
编织在一起袁创造出一系

列令人瞩目的毕业作品遥 从古典
的华丽婉约到未来感的动态机
能袁从精彩奇趣的面料再造到脑
洞大开的创新解构袁每一件作品
都展现了学生们对时尚的深刻
理解和独到见解袁犹如一个记忆
的迷宫遥 这些作品不仅仅是服装
本身的设计袁更是学生们对时间
的思考尧对空间的探索尧对自我
的表达遥

纺织服装学院以纺织服装工
程技术为主袁艺术设计尧管理等多
学科互相渗透尧协调发展遥学院始
终坚持依托行业和现代产业袁服
务社会经济发展的办学宗旨袁以
卓越工程师教育为引领袁 构筑校
企野协同育人尧协同办学尧协同创
新尧协同就业冶的野四协同模式冶办
学理念袁培育具有扎实的纺织尧服
装专业知识和实践能力袁 具备国
际视野尧 创新意识和团队精神的
高素质应用型人才遥

渊周志鹏尧闫兰兰尧杜丽瑛冤

共 融 共 享 共 生 共 赢
上海松江经济技术开发区产教联合体成立大会在我校举办

上海申通地铁集团有限公司城市轨道交通现代产业学院
召 开 第 二 次 理 事 会

纺织服装学院举行
2024届毕业设计作品发布会
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6月 6日要要要8日袁国际大体联官员尧各参赛球队队员陆续抵达上海袁注册认证袁并进行适应性训练遥

6月 10日袁比赛首日袁在上海工程技术大学体育馆尧松江体育馆共举行了 10场比赛遥

6月 9日晚袁2024年世界大学生五人制足球锦标赛开幕式隆重举行袁上海各高校的大学生为开幕式带来了精彩的文艺表演遥



科研处举办科学技术奖
申报交流辅导会
6月 5日袁 科研处举

办 2024 年度科学技术奖
申报交流辅导会遥 辅导会
邀请上海应用技术大学科
学技术研究院院长韩生教
授进行交流辅导袁科研处尧
各学院相关负责人及拟报
奖团队人员共计 30 余人
参会遥

韩生教授从科学技术
奖励类别尧体系及要点等
方面进行介绍交流袁同时
从多个角度向大家介绍了
申报国家奖和省部级科技
奖的经验遥 参加辅导会的
老师表示受益匪浅遥

渊科研处冤
电气学院与西门子渊中国冤
开展产学合作交流

6月 4日袁西门子渊中
国冤有限公司高级生态发
展总监郑舟尧高级客户经
理渊上海区冤戎雅芸一行访
问电子电气工程学院袁开
展产学合作交流遥

此次洽谈旨在前期
多次交流的基础上袁落实
全面战略合作的细节袁促
进校企协同人才培养遥 双
方就企业生态文化尧工程
认证尧 新的科技浪潮尧人
工智能尧5G 等方面的合
作进行了深入交流袁达成
了共识遥

渊电气冤
上海市大学生

企业经营模拟沙盘大赛
我校学生获佳绩
6 月 1 日至 6 月 2

日袁由上海市教育委员会
主办的 2024 年上海市大
学生企业经营模拟沙盘大
赛暨金融智能工程应用创
新大赛在上海立信会计金
融学院落下帷幕遥

高职学院管理系组
队出战袁由黄欣懿尧苏景
和李凯 3 名老师指导参
赛遥 经过两天紧张激烈
的比拼袁 两支参赛队伍
分别荣获大赛二等奖和
三等奖遥

渊高职冤
英国利物浦摩尔大学
师生代表团来校访问

5 月 27 日至 6 月 5
日袁英国利物浦摩尔大学
时尚设计专业教师 Eliza鄄
beth Cardwell及服装设计
专业和时尚新媒体专业的
学生们一行 9人袁 访问我
校纺织服装学院遥

在课程学习过程中袁
纺织服装学院教师郑彤尧
孙静尧赵雨尧围绕中国传
统服装的历史与来源袁详
细讲述了如何制作中国服
饰袁包含立体裁剪尧开料尧
实际制作等过程袁利物浦
摩尔大学师生代表团还参
观了纺织服装学院相关实
验室与学习工厂遥

渊赵雨尧冤
世赛研究中心
应邀参加第 48届
世赛新增项目研讨会

6月 1日袁 应上海市
人力资源和社会保障局邀
请袁世界技能大赛中国渊上
海冤研究中心参加了第 48
届世界技能大赛新增项目
研讨会遥

本次研讨会听取了项
目开发团队的详细汇报袁
王迪从项目对应技能在社
会实际应用的场景袁项目
参与对象的广泛性两个角
度对前期准备工作进行了
点评并提出了进一步优化
意见遥 罗胜强建议进一步
优化竞赛项目名称袁更加
清晰界定项目主要的基础
设施环境遥

渊世赛冤

教务处召开
转专业工作研讨会
为进一步优化学校

转专业工作袁6 月 5 日上
午袁 教务处在行政楼 306
召开校内插班生及平台
内转专业工作研讨会遥

相关负责人介绍了
校内插班生及平台内转
专业流程与规则袁在梳理
近五年转专业情况与数
据的基础上袁结合学校专
业动态调整详细分析了
流程与规则中的问题袁及
转专业工作的预期设想袁
并就后续改进提出了优
化建议遥

渊教务处冤
宿迁高端纺织产业
科技镇长团访问
纺织服装学院

6月 6日袁 宿迁高端
纺织产业科技镇长团一
行访问纺织服装学院袁双
方就进一步深化校地合
作展开座谈交流遥

座谈会上袁双方围绕
对接十七批团员人选尧共
建沭阳纺织服装产业创
新研究院尧高层次人才创
新创业项目招引尧学生联
合培养工作尧共建学生实
践实习基地尧优秀毕业生
推荐等展开深入探讨遥

渊胡红艳冤
澳大利亚

伊迪斯科文大学
Mark McMahon教授
来校作专题讲座
6月 5日袁 艺术设计

学院邀请澳大利亚伊迪
斯科文大学艺术与人文
学院副院长尧国际发展战
略部主任 Mark McMahon
教授袁 在教学楼 C219作
题为野如何运用设计思维
进行有影响力的研究冶的
专题讲座遥

Mark McMahon教授
从Design starts with defin鄄
ing a problem, right?渊设
计是从定义问题开始的袁
对吗钥 冤这一角度切入袁以
Why do undergraduates
struggle with reading?渊为
什么本科生在阅读方面
很吃力钥 冤为例袁深入讲解
了设计思维的过程遥

渊姜静怡冤
国际教育学院举行
端午文化体验活动

6月 6日袁 国际教育
学院在端午节前夕组织
了端午节文化体验系列
活动袁内容包括端午节文
化讲座尧香囊制作和龙舟
模型制作遥
此次活动充分体现

了国际教育学院在促进文
化交流与融合方面的努力
和成果遥学院表示袁今后将
继续组织更多丰富多彩的
文化活动袁 推动中外学生
之间的文化交流袁 促进多
元文化的和谐共存遥

渊国教冤
我校师生

亮相野家在上海袁
乐居松江冶活动
6月 3日袁一场以野家

在上海袁乐居松江冶为主
题的地校民族团结进步
共建项目发布会暨民族
宗教政策法规宣传月启
动仪式袁在松江区云间会
堂文化艺术中心举行遥

管理学院辅导员木
合甫力带领学生表演团
队积极参与袁我校少数民
族学生更是凭借精彩的
舞蹈串烧表演 叶多元之
舞曳袁 赢得了在场观众的
阵阵掌声袁展现了我校学
子的风采和多元文化的
魅力遥
渊买尔古丽窑驳拉提汗摄冤


